

Bonjour,

J'emprunte régulièrement la route D998, notamment entre Florac et le Pont de Monvert.

Je trouve le projet d'élargissement de cette route complètement aberrant.

Les trois kilomètres à la sortie de Cocurès traversent une zone Natura 2000 comprenant des espèces rares et endémiques.

Un élargissement de la route n'entraînera qu'une augmentation de vitesse des véhicules et donc une zone accidentogène.

La beauté du paysage mérite une vitesse réduite pour l'admirer et les espaces créés dans les virages permettent de se croiser courtoisement.

Je m'élève donc contre ce projet et donne un avis défavorable à son exécution.

Bien cordialement,

Philippe Carles